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【課題５】区議会だよりの充実について 

 
１ 目的 

区議会の活動の模様を区民にお知らせする重要な広報媒体であることから、

内容の充実を図るとともに、より分かりやすい紙面づくりとし、更なる情報発

信に努める。 

 

２ 全体的事項 

（１）ページ数を従来の６ページから８ページに増やす。 

   【主な意見】 

    ・ ６ページの延長線ではなく、２ページ増える枠については斬新な

ものを入れていかなければならない。 

 

（２）レイアウトにゆとりを持たせる。 

（動きのある写真を入れる、行間を広げる 等） 

【主な意見】 

  ・ 今までの区議会だよりは官報のようだった。文字だけでは読者を引

き付けない。記事にゆとりを持たせ、視覚に訴える動きのある写真を

入れることが効果を上げるのではないか。 

 

３ ページ数の増に伴う掲載記事の追加等 

（１）委員会に関する内容を充実させる。 

   【主な意見】 

    ・ 委員会での議論も知らせるようにしたい。 

 

（２）議会改革の検討状況や実施状況を掲載する。 

   【主な意見】 

    ・ 議会改革検討委員会での協議の記事を載せた方がいい。 

 

（３）議会用語解説を掲載する。 

 

（４）行政調査の受入れ状況を掲載する。 

   【主な意見】 

    ・ 他の都市が墨田区に視察に来ていることを情報として提供すれば、

区の施策が先進的で注目されていることが分かる。 

 

（５）議案等の賛否の状況について、全議案等を一覧表にした形で掲載する。 

   【主な意見】 

    ・ 賛否一覧の表が、大分市議会だよりでは議員一人ひとりの表決態

度が記載されていて、一目瞭然で分かりやすい。 

 

（６）見出しを工夫する。（質問の内容が一目で分かるように） 

 

４ 実施状況 

  第１８３号（平成２６年５月２日発行）から上記のとおり実施した。   


